

Hier j'ai beaucoup aimé dans le souterrain car il y avait des gens en prison et aussi quand on a été dans le château.

Lorine

Le château des énigmes

Au début on a pêché des cartes . Et après on comptait les gardes en rouge. après les oiseaux qui emportaient des cartes . et après le géant avec des clés . et après nous regardions par les sièges la cabane . après le souterrain. Dans la ferme ,il y a avait des moutons, des poules et des oies , des canards et un paon. après nous sommes allés dans le labyrinthe et après le chateau.

Alexis